
2024-2023الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول بالخاصّةالنقاط أهم 

..السادة أولياء الأمور 

2024-2023إليكم بعض النقاط الهامة عن الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

Dear parents, here are some important points about the term exams for the 
first semester 2023-2024.

الشويبمدرسة 
 6.4 نطاق
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2024-2023الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول فيالنقاط الهامة 

  يومديسمير تتخللها إجازة ال7حتى تستمر و نوفمي  24بتاري    خ المركزية متحاناتتبدأ ال -1
.الوطت 

1-Term exams start from November 24 to December 7, including the National Day 
holiday.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

  ال-2
، ويتم العتماد على التقييم التكويت   

.مستمرل توجد امتحانات مركزية لصفوف الأول والثان 

2- There are no term exams for the first and second grades, only continuous formative 
assessment.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

. (A)امتحانات الصفي   الثالث والرابع مركزية ورقية لجميع مواد المجموعة -3

3- Exams for the third and fourth grades will be centralized on paper for all 
Group A subjects.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

ونية وورقية-4   عشر إلكيى
.المتحانات المركزية للصفوف من الخامس إلى الثان 

4- Central exams for grades five to twelfth will be electronic and paper.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

  لطلاب الحلقة الثانية(  Secure Browser) سيتم تنصيب المتصفح الآمن -5
ون  .على الجهاز الإلكيى

5- It is necessary to install the Secure Browser on the electronic device for students of 
the second cycles.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

للصف الحادي عشر ويتم إعداد المتحان ( B)أصبحت مادة العلوم الصحية ضمن مواد المجموعة -6
 بواسطة معلم المادة، بينما تبقى ضمن مواد المجموعة 

ً
  عشر ويكون ( A)الختام  داخليا

للصف الثان 
 
ً
.المتحان فيها مركزيا

6- The health sciences subject has become Group B subjects in the eleventh grade, 
and the final exam is prepared internally by the subject teacher. As for the twelfth 

grade, it remains as it is, Group A subjects, and the exam is centralized.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

7- 
ا
(A+ - A – A-: )تم توسيع المقاييس الوصفية لمستويات أداء الطلاب لتكون مثل

 من 
ا
  ( A)بدلا

.وهكذا مع كل مقياس وصق 

7- The descriptive scales for students’ performance levels were changed to be, for 
example, (-A+ .. A .. A) instead of A, and so on with each descriptive scale.
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2024-2023الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول فيالنقاط الهامة 

  الحلقة الأولى وفصل موادها ( المنهج المتكامل) تم إلغاء مجموعة سلامة -8
.. ف 

بية الأخلاقية بية الإسلامية والجتماعيات واليى .اللغة العربية واليى

8- The Salama group (Integrated Curriculum) in the first cycle was canceled and its 
subjects were separated: the Arabic language, Islamic education, social studies, and 

moral education.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

9-  
ونصف ويقدر ومدته ساعة( يخاطب مهارات التفكي  العليا ) يبدأ المتحان المركزي للمادة بالجزء الورفى

  ومدته ساعة واحدة ويقدر له % 40له 
ون  من علامة المتحان % 60من علامة المتحان ثم الجزء الإلكيى

  
ون  .ويستطيع الطالب الرجوع والنتقال بي   أسئلة الجزء الإلكيى

9- The term exam for the subject begins with the paper part (addressing higher-order 
thinking skills), which lasts an hour and a half and is worth 40% of the exam mark, then 

the electronic part, which is one hour long and worth 60% of the exam mark. The 
student can return and move between the questions of the electronic part.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

  المتحانات المركزية للمواد العلمية بنفس لغة التدريس -10
  اللغة كما كان وليس ث( الكتاب المدرس  ) تأنى

نان 
  السابق

.ف 

10- Term exams for scientific subjects will be in the same language used in 
teaching (the textbook) and not in dual language as it was previously.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

حان هياكل للامتحانات وسيتم إرسالها قبل بدء المتستتوفر بينما  ( (Bonusتم إلغاء الأسئلة الإضافية-11
.المركزي بأسبوعي   

11- Additional questions (Bonus) have been cancelled, but there are structures 
for the exams and they will be sent two weeks before the start of the central 

exam.
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2024-2023الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول فيالنقاط الهامة 

.%60أمّا درجة الحلقة الثالثة فه  % 50للحلقة الأولى والثانية ( النجاح)درجة الجتياز -12

12- The passing grade for the first and the second cycles is 50%, while for 
third cycle it is 60%.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

واحدة فقط ل توجد امتحانات تعويضية ول تمكي   للفصل الدراس  الأول، وللطالب فرصة للإعادة مرة-13
  نهاية العام

.ف 
13- There are no make-up or empowerment exams for the first semester, and 

the student has the opportunity to repeat it once at the end of the year.
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2024-2023النقاط الهامة في الامتحانات المركزية للفصل الدراسي الأول 

  ت-14
  شهر يناير ومع بداية الفصل الدراس  الثان 

.بدأ ظهور نتائج الفصل الأول ف 

14- Results will be announced in January and at the beginning of the second 
semester.
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الشويبمعاً لرفعة أبناء 

.مع خالص الأمنيات للجميع بالتوفيق والنجاح والتمي   

With sincere wishes to everyone for success, success and excellence.
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